

Bon anniversaire

90

Nos félicitations et meilleurs vœux à **Nelly Tschanz** qui fête son 90^e anniversaire samedi 18 août 2018



Nelly est la dernière des enfants d'Ernest et Emma Gasser, entourée et choyée par deux frères et trois sœurs. Elle accomplit sa scolarité à l'école de Corbières, puis à Bulle et Berne.

Elle suit aussi un cours de langues et de commerce puis exerce divers petits boulots.

«Dès l'âge de 20 ans j'ai travaillé avec mon père et mon frère qui dirigeaient la tuilerie-briqueterie de Corbières. Je m'occupais de toutes les tâches du bureau et j'aidais au management. Côté paternel dans la famille Gasser, tous nos ancêtres étaient tuiliers, fabricants de terre cuite. Il se trouvait même à Charmey au XVIII^e siècle une tuilerie exploitée par nos aïeux. En ce temps-là on moulait encore tuiles et briques à la main. Pour cette raison j'étais là, à Corbières, heureuse avec mon travail, j'étais dans mon élément car j'aime la terre cuite et toute la céramique en général. Je vivais en famille avec mes parents ».

« Ensuite j'ai quitté cette entreprise pour faire une licence de courtier en immobilier et j'ai exercé cette profession très intéressante.

Puis me suis mariée avec Fritz Tschanz, que j'ai rencontré lors d'une brocante.

Je me suis aussi occupée d'antiquités et d'art et dès 1977 avec mon mari, je suis venue habiter à Cressier où nous avons une exposition d'antiquités et de brocante. « Trente ans de bonheur à Cressier » c'est ainsi que s'exprimait mon mari à la fin de sa vie en 2007. Après son départ j'étais très chagrinée et j'ai traversé des moments difficiles. Puis j'ai décidé de continuer seule et de ne pas baisser les bras. Je suis aussi bien entourée par ma famille et de nombreux amis ; j'aime la lecture, les jeux de cartes ».

Nelly tient beaucoup à sa lecture journalière « La Bonne Semence », des passages de la bible réunis dans un ouvrage pour chaque jour de l'année. Elle partage de bons moments avec ses amis du mercredi à jouer aux cartes ; elle va même jusqu'à Neuchâtel taper le carton avec une amie.



Elle consacre aussi du temps aux divers travaux avec sa maison.

En cuisine elle adore préparer des rôtis mais au restaurant son plat préféré c'est les filets de perches.

Nelly a déjà eu plusieurs ordinateurs suite à un cours d'informatique suivi avec sa belle-sœur lorsqu'elle gérait son agence immobilière. « J'ai aussi une tablette depuis deux ou trois ans » me confie-t-elle, « je ne pourrais plus m'en passer, je l'utilise tous les jours ! ».

Le soir elle regarde la télévision, des émissions comme « Business International » et elle s'intéresse aux jeunes qui créent des start-ups.

Et notre nonagénaire voyage ! Elle est allée à des dizaines de reprises aux Etats-Unis où elle avait une sœur dans l'état de l'Oregon, la dernière fois en 2017 pour son 100e anniversaire, quelques mois avant son décès.

Positive, elle me dit enfin « Je suis très occupée et j'aime encore la vie. Tous les jours je rends gloire au Seigneur pour ses œuvres, je le remercie pour ce qu'il m'a donné et je vais avec confiance de l'avant, au jour le jour ».

Nous lui souhaitons encore bien des jours devant elle pour s'exclamer sur les plaisirs et les beautés de la vie ! (MJ)



Nelly à l'âge de 5 ans